食のなのの野のなのの食のなのの野のなのの食のなの食のなのの野のなのの食のなのの



港区立中之町幼稚園 4月 園だより

- げんきな子
- かんがえる子
- なかよくする子
- がんばる子



令和4年4月7日 港区立中之町幼稚園 園長 大橋美都子

http://nakanocho-kgminato-tky.ed.jp/

令和4年度の始まりです

園 長 大橋 美都子

ご入園、ご進級おめでとうございます。令和4年度が始まりました。子どもたちは新しい環境にワクワク、ドキドキしていることでしょう。また、保護者の皆様にとっては、これからの生活に期待はもちろん、心配や不安もあることでしょう。一日も早く新しい環境に慣れ、たくさんの笑顔が見られることを願っています。

幼児期の教育は、家庭と幼稚園が連携して一人ひとりの育ちを促すことが必要です。家庭は、愛情としつけを通して子どもの成長の最も根幹となる心の基礎を形成する場です。幼稚園は、家庭での心の基礎をもとに、家庭ではできない社会・文化・自然などに触れ、教師に支えられながら幼児期なりの世界の豊かさに出合う場です。園では、発達の実態に合わせて遊具や用具、素材を準備したり、十分に活動するための時間や空間を確保したり、自然や動植物などの様々な環境を用意したりしていきます。そして、このような環境の下で、直接的・具体的な体験を通して一人ひとりの発達を促していきます。そのために、幼児の自発的な活動としての「遊び」を最も大切にしています。

また、幼児にとって地域は、様々な人々との交流の機会を通して豊かな体験が得られる場です。家庭、 地域、幼稚園がともに連携、協力し合い、さらに愛される幼稚園になるよう努めていきたいと思います。 今年6月末には新園舎が落成し、夏休みに引っ越して2学期からは新しい生活が始まります。132年の 伝統ある中之町幼稚園の新たな歴史が始まる令和4年度でもあります。楽しみですね。

新型コロナウイルス感染症の終息は未だ見えず、with コロナの生活はまだまだ続きそうですが、引き 続き感染予防対策を講じながら教育活動を進めてまいります。今年度も本園の教育活動にご理解とご支 援を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申上げます。



さくらちゃんの花びらか散り、 雪か積もったようです。



子どもたちが植えた球根。花ざかりです!



工事中の新園舎。ここは1階保育室。 今の保育室より広~いです!!

